

Artikel vom 31.05.2019

Blaues Zelt

Informationsveranstaltung zum neuen Jugendzentrum



Gestern machte das Blaue Zelt der CSU Dinkelsbühl Station an der Alten Hauptschule.

Dort laufen die Bauarbeiten für das künftige Kinder- und Jugendzentrum bereits auf Hochtouren. Wenn alles nach der Planung verläuft, kann Ende 2020 die Eröffnung gefeiert werden. Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer stellte dar, wie die Stadt durch den Einsatz von MdL [Manuel Westphal](#) an die hohe Förderung kommen konnte. Der Freistaat fördert das Projekt zu insgesamt 80% der Kosten von rund 6,2 Mio Euro. Fraktionsvorsitzender Klaus Huber stellte die verschiedenen Nutzungen dar.

Diese sind:

- WALDORF-KINDERGARTEN
- GRUNDSCHULE z.B. Ganztagsbetreuung
- JUGENDCAFE / MENSA
- ÜBUNGSRAUM FÜR KAMPFSPORT UND ANTIAGGRESSIONSTRAINING
- MEDIATHEK des Helferkreises Flüchtlinge

- BÜROS FÜR STADTJUGENDPFLEGE MIT SOZIALRÄUMEN

"Derartige Möglichkeiten für unsere Kinder und Jugendlichen mit diesen Einrichtungen in der Region nahezu einmalig", so Manfred Scholl.

Aufgrund der Asbest-Sanierungsarbeiten konnte die Baustelle leider nicht mehr betreten werden.

Stadträtin Nora Engelhard begrüßte die bereits begonnen Arbeiten für ein Betreuungskonzept der Kinder und Jugendlichen, an welchem sie unmittelbar mitgewirkt haben.